

Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Tagesordnungspunkt 5

50 Jahre Städtepartnerschaft mit Étapes-sur-mer Bericht über das Jubiläumsjahr

Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Besondere Aktivitäten im Jubiläumsjahr

- Neue Beschilderung im Stadtgebiet zur Städtepartnerschaft
- Teilnahme von Hückeswagener Künstlern bei der Skulpturenausstellung in Étapes (März – April 2022)
- Bürgerfahrt der Hückeswagener im Mai 2022 mit Besuch von Amiens und Einweihung der Friedenstele in Étapes
- Gruppenradtour von Hückeswagen nach Étapes über die Niederlande und Belgien

Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Skulpturenausstellung im März in Étapes mit Werken von Bernhard Guski und Sven Raik Bernick



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Sven Raik Bernick und seine Werke



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Die Werke von Bernhard Guski



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Teilnehmer der Bürgerfahrt per Bus nach Étapes 2022



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Der Ausflug nach Amiens



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Willkommen in Étapes 2022



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Die Einweihung der Friedensstele beim Place d´Hueckeswagen



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Die Einweihung der Friedensstele beim Place d´Hueckeswagen



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Die Einweihung der Friedensstele beim Place d´Hueckeswagen



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Die Radfahrer aus Hückeswagen bei der Ankunft in Étapes



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Besondere Aktivitäten im Jubiläumsjahr

- Bürgerfahrt der Étapler nach Hückeswagen mit Feierlichkeiten in Hückeswagen
- Gemeinsame Fotoausstellung zu 50 Jahre – Städtepartnerschaft in der Glashalle
- Einweihung des Überraschungsgeschenk „Boje“ / „Fahrwassertonne“ am Bergischen Kreisel
- Teilnahme der französischen Freunde am Altstadtfest 2022

Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Musikalische Begrüßung im Forum durch das Orchester der Realschule



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Der Festakt in Hückeswagen am Schloss



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Die gemeinsame Fotoausstellung



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Die Einweihung der „Boje“ (inklusive Taufe)



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Die gemeinsame Feier im Casino der Firma Pflitsch



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Die gemeinsame Feier im Casino der Firma Pflitsch



Ausschuss für Schule, Sport, Kultur – 15.09.2022



Förderung durch den deutsch – französischen Bürgerfonds



DEUTSCH-
FRANZÖSISCHER
BÜRGERFONDS
FONDS CITOYEN
FRANCO-ALLEMAND